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顧問 藏田市長ご挨拶

皆さま、おはようございます。当市の安全安心のために皆さまのご尽力を頂

いていますことをこの場を借りまして厚く御礼申し上げます。

本日は平成２３年度の東広島市防犯連合会の臨時総会と伺っています。先ほ

ど会長さんが申されましたように、日曜日にもかかわらず皆様方本当にお忙し

いとき当市のためにご尽力頂きますことを心から感謝申し上げます。また、平

素から地域の活性化の為に、あるいは、子ども達の安全のために、或いはまた、

高齢者のためにご尽力頂いていますことに対しまして厚く御礼申し上げる次第

でございます。

いつも言うことではありますが、東北地方太平洋沖地震、本当に多くの方が

お亡くなりになり一日も早い復興を願っているところです。実はその間、孤独

死をされた方が五百人を超えているという厳しい状況になっております。孤独

死をされる多くの方の思いは、避難所におられて遠慮しながら「自分たちは迷

惑をかけているんじゃないか」と、そういう思いをもっておられるそうです。

そういった人たちが「もうこういう生活をするんなら早くあの世にいった方が

よい」という思いをもっておられるそうです。とはいえ、「いやいやまだまだ、

元気でおれる以上は地域で支えて頂くのが一番ではなかろうか」と言う思いも

もっておられるようです。こうした中で、この地域の復興、活性化はなかなか

思うように進んでいないのが現状でありますが、国の方ではそういったことを

様々やっているわけであります。

本市も都市化が進みまして、それに伴い、様々な犯罪が増加をし、懸念をし

ているところではあります。東広島警察署をはじめ、関係機関や、関係団体の

皆さんと連携して頂きまして、「減らそう犯罪県民総ぐるみ運動」また、新ア

クションプランとしまして「なくそう犯罪」をキャッチフレーズに戦後最も犯

罪のなかった昭和４８年を下回ることを平成２７年までに達成することを目標

として全力で務めて頂いています。

このことが、後世につながって、しっかりと、「住みやすい東広島」になっ

ていけばよいと思っています。

皆さんと共に、力を合わせているこの東広島市は「安全・安心のまちづくり」

と同時に、やはり広島県でも，また、全国でも元気のある街と言って頂いてい

ます。

その方向性をしっかりと守りながら頑張っていきたいと思っています。ご協

力よろしくお願い致します。

皆様方には、ご健勝であられて、しっかりと地域への貢献をして頂きますよ

う心からお願い申し上げますと共に、この場を借りまして、警察署にもお世話

になってることにお礼申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。



- 2 -

顧問 酒井敏行警察署長 ご挨拶

皆さま、おはようございます。署長の酒井と申します。一言、総会に先立ち

ましてご挨拶申し上げます。

皆さまには、平素から警察行政の各般にわたり深いご理解と献身的なご協力

を頂いておりますことに対し、この席をお借りしまして厚く御礼を申し上げま

す。

さて、最近の治安情勢ですが、平成１５年から「減らそう犯罪県民総ぐるみ

運動」という運動を続けております。犯罪のない明るい社会を作っていこうと

いうことでありますが、皆さまのご協力のおかげで、犯罪が多かった平成１４

年、１５年あたりと比べると現在の犯罪の総件数は半減しています。さらに、

先ほどの市長のお話にありましたように「なくそう犯罪」ということで強力に

活動を進めております。

この春、警察本部に安全推進課という専門の部署が出来ました。こうして警

察としては、犯罪を起こさせないという運動に強力に取り組んでいるところで

ございますが，ここのところ広島県を見ますと、概ね順調に犯罪が減少してき

ているものの、東広島では昨年から犯罪が増加傾向にあります。昨年少し増え

て、今年は更に増加しております。４月末現在では東広島市で刑法犯が５３０

件ぐらい発生しています。これは昨年同期比で９０件増加しています。４月末

までで９０件増えているのは広島県内で一番悪い数値であります。これは、東

広島市がまだまだ発展する、活気ある街だということと裏返しにあると思いま

すが、犯罪を減らして行かねばならないということから、犯罪の分析を行って、

パトロールの強化とか重点的な警戒活動を進めております。ただ、警察だけの

力では非常に限りがあるわけでありまして、やはり大切なのは、皆さまと或い

は行政の方としっかり情報交換をしながら、連携をしながら各種活動を続けて

いくことが大切であると思います。

東日本大震災のあとインターネットの書き込みなどでは、多くの若い人達が

日本の将来を憂いて自分たちが立ち上がって、自分たちがしっかり日本を復興

するんだという意見が多く寄せられていると聞いています。そういった、皆さ

んの力を結集していけば東広島市も本当に安心で安全な誰もが住みやすい街に

なると思います。

警察としましても精一杯頑張っていきたいと思いますので，どうか皆さまの

ご指導ご支援をよろしくお願い致します。

結びに皆さまのますますのご健勝とご多幸をお祈りして、簡単ではございます

が挨拶とさせて頂きます。


